
カリモク家具ショールーム見学＆ICのお仕事セミナーレポート 

 
毎年大好評の ICのお仕事セミナーですが、賛助会員様のカリモク家具新横浜ショールームをお借

りして今年も無事に終了いたしました。ICの資格を取ったばかりの方や、現在お勉強中の方など

20人以上の方がご参加いただきました。 

 

 

 

        

まずは皆さんが気になっているフィーのお話からです。

IC としての平均的な日給や社員さんの場合の手当て、フ

リーランスになった場合など色んなパターンをいくつか

ご紹介しました。新人さんで求職中の方もいらっしゃっ

たのでメモを取られてる方も見かけました。 

その後は本題である IC のお仕事紹介ということで、 

今日は 3人の講師から日頃のお仕事の模様をお話してい

ただきました。 

 

まず会長の林より、自己紹介を兼ねて自分が ICスクールに通い始めたキッカケや今のお仕事を始めた 

ばかりの頃の話をされてから、過去の施工写真のスライドショーです。 
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ハウスメーカーで新築のインテリアコーディネートをされている会長は、最近自分が関わったたくさんの現場写

真をお見せしながら、キッチンやステンドグラス窓や置き家具など予算を考慮しながら打合せを進めていく過

程をお話しました。 本日一番のベテラン IC なので関わっているアイテムも多数です。       



 
次にモデルルームのコーディネートに携わっている宮本理事からのお話。自らの経験を交えながら、自分がど

んな ICになりたいかという目標を持って、今どんなことをしたら良いかのアドバイスをさせていただきました。 

そして普段のお仕事の進め方として、クライアントのご要望に応えつつ、いかにオシャレな空間を作り出せるか

という実際のモデルルームを例に出しながらレクチャーしました。自分が生活の中で好きなことを仕事にできた

という経験は、新人 ICの励みになったと思います。 
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最後はカーテンのプロである金澤副会長です。紆

余曲折しながらも子育てが一段落した今、パワー

全開でお仕事している姿に感銘を受けた参加者も

いらっしゃったんじゃないでしょうか。 

たくさんの施工写真を見せていただきながら、ち

ょっとしたワンポイントや海外メーカーのファブ

リックの斬新な柄などご紹介いただきました。 

第二部ではカリモク家具の鳥飼様のアテンドで、家具ショールームの見学です。 

ベストセラーであるソファの座り心地を体感しながら、牛皮の特徴を話してくださったり、

ソファからパーソナルチェアにシフトしていくご年配夫婦、次のトレンドを予測して展示し

ている新商品など盛りだくさんの内容となりました。 

長丁場でしたが、ご参加いただいた方も退屈せず学べたのではないでしょうか。 

KICA の会員の多彩さにも改めて驚きました。 

ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。またこのような勉強会などは 

企画してまいりますので、HP などチェックしてくださるようお願いいたします。 
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